

38. Internationaler Volkswandertag stößt auf tolle Resonanz

Geschrieben von:

Sonntag, den 20. März 2016 um 20:53 Uhr



Bei quasi idealem Wanderwetter – es regnete nicht - machten sich am Sonntag zahlreiche Wandersleute nach Stetten auf, um am 38. Internationalen Volkswandertag teilzunehmen. Zwischen 7:00 – 17:00 Uhr ging es über Distanzen von 6, 11 und 20 km. Mitten unter ihnen war die Schwaigerner Bürgermeisterin Sabine Rotermund, die es sich nehmen ließ, gemeinsam mit Ihrem Ehemann mitzuwandern.

Direkt im Anschluss zeichnete sie dann gemeinsam mit der TSV-Vorsitzenden Claudia Duschek und dem TSV-Wanderwart Walter Schilling die Vereine mit den meisten gemeldeten Teilnehmern aus.

Das waren in diesem Jahr die Kraichgauwanderer Grombach mit sage und schreibe 72 Teilnehmern! Gefolgt von den Wanderfreunden aus Schwaigern, die 48 Teilnehmer stellten. Die Wanderer der Besenshex Tiefenbach schließlich sind mit 37 Personen dabei gewesen.

Viele Wandersleute nutzen im Anschluss die Gelegenheit, sich bei einer zünftigen Mahlzeit in der Stettener Mehrzweckhalle zu stärken. Verdient hatten sie es sich allemal!

38. Internationaler Volkswandertag stößt auf tolle Resonanz

Geschrieben von:

Sonntag, den 20. März 2016 um 20:53 Uhr



Die drei Damen vor dem Start der 38. Internationalen Volkswandertage in der Schweiz. Von links: Stefanie Witzel, Anja Witzel und Stefanie Witzel.